
NUMERO CHIUSO. IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE CULTURA ALLA CAMERA: SUPERAMENTO DEL NUMERO CHIUSO IN DUE ANNI

Il presidente della Commissione Cultura, Luigi Gallo, parla di «superamento del numero chiuso»
come una delle priorità del programma da realizzare «in dodici massimo ventiquattro mesi». Sul
come, Gallo è più vago. Intanto rilancia l'aumento delle borse per gli specializzanti che saranno
900 in più l'anno prossimo, aiutando così «a cancellare il numero chiuso in uscita» da Medicina.
In realtà ne servirebbero almeno di 2-3mila in più per garantire l'accesso alla specializzazione a
tutti i laureati di Medicina, ma certamente c'è la questione dei costi.
Gallo sembra puntare molto sui Mooc «come ad Harvard e Yale», spiega, per aumentare i
laureati. Quanto alla questione del numero chiuso, Gallo è generico. Oltre al non meglio
precisato superamento, anticipa che il ministero dell'Istruzione sta «rivedendo l'impianto dei
test», già per l'anno prossimo. Sulle quattro proposte di legge presentate per l'abolizione dei
test, Gallo non si sbilancia: l'importante è trovare una soluzione che metta tutti d'accordo.
(Fonte: CorSera 23-11-18)
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